Castilla y León

15/03/17

Prensa: Diaria
Tirada: Sin datos OJD
Difusión: Sin datos OJD

Cód: 109061C

Página: 7

Sección: REGIONAL Valor: 3.371,00 € Área (cm2): 121,8 Ocupación: 13,47 % Documento: 1/1 Autor: V.S.JOSÉ- Salamanca Núm. Lectores: 0

Italia apoya el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca

V.S.JOSÉ-Salamanca

El Gobierno de Italia comprometió su apoyo al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL), que se celebra en 2018 a través de «acciones conjuntas» donde quede demostradala «presencia y muestra de apoyo, cariño y respeto» que Italia y sus universidades tienen «por una institución tan antigua».

Así lo hizo saber el embajador de Italia en España, Stefano Sannino, durante su visita a la Facultad de Filología de la USAL, donde se reunió con profesores de dicha facultad y con su decano, Vicente González, además de pronunciar la conferencia «Italia, España, Europa» a los estudiantes de la institución.

Sannnino recordó el «fuerte hermanamiento» de la Universidad de Salamanca con la de Bolonia como «dos de las universidades más antiguas de Europa» y, además, comprometió el «apoyo de Italia» a la USAL en su centenario por el «buen trabajo que se hace aquí con la cultura y el idioma italiano».

El embajador del país trasalpino manifestó, no obstante, que quedan aún «unos meses para concretar» dichas acciones, entre las que mencionó «publicaciones que se están preparando e iniciaotivas concretas entre universidades para que puedan cooperar en temas de investigación».

Además, hizo referencia Sannino a la celebración en 1988 del IX Centenario de la Universidad de Bolonia, reiterando la «relación fuerte» entre esta yla Universidad de Salamanca y sentenciando que «las universidades buenas tienen que mirarse entre ellas, lo que hacen y cómo lo hacen, y la salmantina es buen ejemplo».